

## 新大阪駅の皆さんに訴えます！

新大阪駅の皆さん！

今回の一方的な制服等の確認についてどう思いますか？あまりにも唐突で一方的だと思いませんか？

何も会社による制服等の確認を否定するつもりはありません。会社として制服等を確認するための合理的な理由があれば、会社としては当然の行為ではないかと思います。

しかし、今回の制服等の確認はやり方に問題があると言えます。制服等を確認するための理由を何も言わずに、自己の時間でしか確認出来ないやり方はおかしいと思いませんか？

まず、なぜ制服等を確認するのか説明すべきです。

そして、自己の時間と限定せずに、労働時間内での確認も認めて社員に協力を求めるべきではないでしょうか。

そもそも今回のような制服等を確認することは、これまで実施されたことがありません。なぜこの時期に唐突に実施するのでしょうか？それほど緊急性が発生したのでしょうか？

自宅に保管してある制服等を、会社に持つて来るのは紛失のリスクを伴います。衣替えの時期に合わせて実施するとか、なるべく紛失のリスクを伴なわないやり方も考えられたはずです。

また自己の時間での確認ということから、時間帯によっては混雑して確認作業に時間がかかるっています。全員一斉ではなく、いくつかのグループに別けた日程の設定などやり方は色々あります。

それこそ会社が社員の立場に立って、責任をもって考えるべきだと思います。

あたかも社員の側に制服等の管理に問題があるかのような、今回の上位下達のやり方は問題があると思います。

皆さんはどのように思われますか？

2015年3月12日  
JR東海労関西地区分会長  
有村 浩幸